

DÉBORAH BÉLANGER



Mme Déborah Bélanger est mairesse de la Ville de Rivière-Rouge depuis mars 2003, soit depuis sa création suite au regroupement de quatre (4) municipalités : L'Annonciation, Marchand, Sainte-Véronique et La Macaza. Auparavant, elle était conseillère de la municipalité de Marchand. Mme Bélanger préside également le conseil d'agglomération depuis sa création à la fin de l'année 2005. En plus d'être d'office sur tous les comités, la mairesse œuvre plus spécifiquement sur les comités suivants :

POUR LA VILLE ET L'AGGLOMÉRATION : Présidente de la CDER et de la Société de développement du réservoir Kiamika.

Responsable des comités suivants : Conférence régionale des élus des Laurentides (CRÉ), Régie intermunicipale des déchets de la Rouge. Comité consultatif au projet de valorisation des matières résiduelles (RIDR), Comité du MRN portant sur le développement du réservoir Kiamika (comité restreint du MRN), Transport collectif intermunicipal des Laurentides et responsable du comité de la construction de la future école secondaire. Elle est également représentante de la Ville et membre du c.a. à Tricentris.

POUR LA MRC D'ANTOINE-LABELLE : Membre du conseil d'administration de la MRC d'Antoine-Labelle, administratrice de l'organisme de bassins versants des rivières Rouge, Petite Nation et Saumon. Vice-présidente du CLD, Vice-présidente du CRNTL, Vice-présidente de l'Association touristique des Laurentides, membre du Comité de la sécurité publique.

POUR L'UNION DES MUNICIPALITÉS DU QUÉBEC : Présidente du Caucus des municipalités locales. Représentante du caucus des municipalités locales à l'exécutif de l'UMQ. Commission des Assises 2014 et Commission de l'aménagement et des transports.